



COMUNICADO

CONCURSO DE CARTÓN UNIVERSITARIO 2025

La Coordinación General de Comunicación Social, La Gaceta de la Universidad de Guadalajara y el Encuentro Internacional de Periodistas informan a la comunidad universitaria y al público en general que la **premiación del Tercer Concurso de Cartón Universitario**, programada para el 5 de diciembre de 2025 en el salón México III del Hotel Barceló, ha sido cancelada.

Con base en la disposición 2, del apartado XIII, de la convocatoria publicada el 20 de octubre de 2025 en www.gaceta.udg.mx, y tras el consenso con el jurado calificador, se determinó **declarar desierto el concurso**, debido a que no se registraron suficientes trabajos para realizar un proceso adecuado de selección de finalistas.

La Universidad de Guadalajara **reconoce y agradece** el esfuerzo, la creatividad y la participación de quienes enviaron sus propuestas para esta edición. Cada trabajo recibido refleja el compromiso y el talento de nuestra comunidad, y constituye un impulso para fortalecer este certamen en futuras convocatorias.

Invitamos a las y los interesados a mantenerse al tanto de la **próxima edición del Concurso de Cartón Universitario**, donde esperamos contar nuevamente con su entusiasmo y participación.

Agradecemos su comprensión.

Atentamente
Coordinación General de Comunicación Social
Universidad de Guadalajara
“Piensa y Trabaja”
“1925 – 2025, Un siglo de Pensar y Trabajar”
Guadalajara, Jalisco a 3 de diciembre de 2025

